

Ocurren en Francia incidentes violentos y arrestos durante marchas contra reforma laboral



París, 14 abr (RHC) Incidentes violentos entre manifestantes y miembros de las fuerzas del orden ocurrieron este jueves en varias ciudades de Francia, durante las protestas contra el proyecto de reforma laboral del gobierno de ese país.

Bajo un amplio dispositivo policial, los franceses marcharon, convocados por organizaciones estudiantiles, con el objetivo de expresar el descontento con ese plan, que consideran perjudica los derechos de los trabajadores, beneficia al empresariado y promueve la precarización laboral.

De acuerdo con fuentes policiales, en París, tres manifestantes fueron detenidos y una cifra similar resultaron ligeramente heridos, mientras en la ciudad de Montpellier, treinta personas quedaron apresadas, se interrumpió la circulación del tranvía y varios comercios cerraron sus puertas como medida de precaución.

El movimiento Noche en pie, surgido en París de las protestas contra un proyecto de reforma laboral del gobierno francés, llega este jueves a sus dos semanas de concentraciones.

Cada noche, desde el 31 de marzo, varios centenares de personas ocupan la Plaza de la República como parte de este movimiento, el cual, de acuerdo con sus seguidores, va más allá del tema laboral.

Con la realización de asambleas populares y conciertos, el movimiento se extiende a otras ciudades del país como Nantés, Lyon y Tulús, donde cientos de personas se reúnen sobre todo en plazas públicas.

Desde sus inicios la iniciativa ha ampliado sus reivindicaciones, y los manifestantes realizan debates sobre tópicos como democracia participativa, destrucción global del sistema capitalista, e insisten en el combate por el derecho a la vivienda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90522-ocurren-en-francia-incidentes-violentos-y-arrestos-durante-marchas-contra-reforma-laboral>



Radio Habana Cuba